

Conclusion de la 3 Unidad



Sobre la tercera Unidad aprendí de muchas cosas más que nada sobre la personalidad, trataba de que como ser humanos o individuo todos tenemos una personalidad muy diferente, también suele pasar que coincidimos con otras personas así como ejemplo familiares, y amigos. Pero en si que la personalidad de cada persona es única. Dentro de esto que también hubo un autor o un personaje que era "Carl Jung" que él dividió los tipos de personalidad el dividió, 8 personalidades unos ejemplos que yo daria serían como: Sentimental extrovertido, pensamiento, extrovertido y pensamiento introvertido, hay mucho más que el menciono cabe mencionar que la personalidad es tanto como una conducta y una experiencia propia, privada de la persona (como, sus pensamiento, recuerdos, deseos). Y dentro de esto, de la unidad estaba lo que era la psicoanálisis esto trataba más que nada un personaje que definió eso, era "Sigmund Freud" dice que estudió y que era un terapeútico de los trastornos psicológicos dentro. El fue que le dio el nombre sobre la Psicoanálisis cabe mencionar también que surgió en la capital del Imperio Austríaco-Húngaro que sería actualmente de Austria por lo tanto el nacimiento de Psicoanálisis se dio en la década del

siglo XIX como se sacó el resultado fue Sigmund Freud
el era psiquiatra e investigador y un medico y el murió
en el país de Londres de 1939 Ya que el murió sobre la
enfermedad del cáncer. Una de ellas que también estaban dentro
del tema era los factores que determinaban la personalidad
lo que trataba sobre ese tema como eramos tanto como biológico,
social, y psicológicos. Como en los factores biológicos
es un desarrollo de una persona que está involucrada de los fac-
tores de la herencia. Como por ejemplo, la apariencia física, carácter,
inteligencia, entre otros. Se dice que los psicólogos que los bebés
nacen genéticamente por la temperatura es decir como la temperatura
innata, sanguíneo, flemático. Cada uno de ellos representa
una versión genética como formar una personalidad. Y que los
factores psicológicos aquí se da de reconocer las facultades
humanas es decir, la conciencia, inteligencia humana, platerias, in-
teligencia humana. Por último está el factor social da de ent-
ender que es algo que nosotros siempre vivimos como socializar
con otras personas y eso depende del desarrollo, la evolución y
maduración del desarrollo psicológico. Bueno esto fue de lo que
estudió sobre la tercera unidad sobre la Psicología
médica.

Jessica de Jesús Gómez López
Psicología médica

MTRA: Sarabia González
Lourdes Jasmin.